

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711037 - MUHAMMAD RIDHO

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	Ckp baik namun masih agak kaku, mencari2 bahan pembicaraan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	komunikasi terbata2, tidak dilakukan pemeriksaan telinga utk memastikan sumbatan ada atau tidak.
PEMERIKSAAN OTOT	oke
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks bisep dan trisep tdk muncul, padahal teman yg lain muncul, tdk melaporkan hasil positif itu bagaimana, tdk meminta pasien menaikkan celana sebatas lutut untuk meraba tendo patella, achilles kiri tdk muncul
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Peserta tampak gugup dan tdk mempersiapkan alat dg baik, pemeriksaan hidung luar tdk lengkap, pemeriksaan rhinoskopi cara memegang spekulum salah dan pelaporan tdk lengkap, pemeriksaan mulut tdk dilaporkan, dan pemeriksaan tenggorokan tdk lengkap, komunikasi dan profesionalisme juga kurang.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	yang duduk bersilang itu pemeriksaan tht ya. pemeriksaan silia dgn senter yaa. saat memeriksa silia yang diperiksa bkn alisnya ya mas tp palpebranya. yang pakai balik palpebra itu untuk meriksa konjungtiva mas bkn kelopak mata. lalu . yang dalam dan jernih itu COA bkn irisnya mas. belajar lagi yak mas untuk anatomi matanya.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	belum mencobakan alat ke pemeriksa. pemeriksaan diskriminasi 2 titik sebaiknya kedua tusuk gigi dipegang dg satu tangan sehingga pemberian stimulus bisa bareng
PEMERIKSAAN VISUS	Belajar lagi cara memeriksa visus, mulai dari persiapan pasien, instruksi ke pasien, dan cara interpretasi
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	pemeriksaan telnga luar kurang lengkap, tidak menanyakan adanya batuk pilek,, headlamp tidak dinyalakan (kok cuma dipakai
TEKNIK ASEPTIK	jasnya dibuka dulu, cara pake handuk steril tidak tepat, sisi handuk yg sudah utk lap siku terpegang lagi oleh telapak tangan, dan handuknya jug menempel badan, pake gown terbalik, lupa tidak menyiapkan handscoen steril, ulang lagi waktu tidak cukup, kamu ambil pean panjang steril di meja steril pake tangan kosong difungsikan sebagai korentang ini salah ya, mejanya jadi tidak steril, waktu habis